
 

 

 

進路 WEEK 

進路学活 
主に「進路の手びき」を使って、様々な進路のことを学習しました。学活では、一部

しか学習できていませんが、たくさんの情報や進路に関する考え方が載っているので、

しっかり読んでください。おうちの人にも読んでもらってくださいね。  

 

高校の先生の話を聞く会 
高校の先生に来ていただいて、高校の話を聞きました。一中から最も 

近い公立高校「大阪府立桜塚高校」と一中から最も近い私立高校「大商  

学園高校」です。 

桜塚高校は、「学力 UP」「人間力 UP」「地域力 UP」を目標に様々な取り組みをしてい

ることや、定時制があるので、17：45 が下校時刻であることや、制服が変わることな

どを知ることができました。 

大商学園高校は、普通科の中にも、クラブ活動はせずに勉強に励むコース、クラブは

できるが補習もあるコース、などいくつかのコースがあること、商業科では、資格が取

得できることを知りました。自分の目標に合ったコースを選ぶことが必要です。  

お話を聞いたのは２校ですが、学校によって特色があるので、この会をきっかけに、

学校説明会やオープンスクールに参加して、目標に合った進路を選んで欲しいです。  

 

高校出前授業 
 ９日（金）には、高校や専門学校の先生が授業をしてくれる「出前授業」がありまし

た。高校や専門学校の先生方は、みなさんが意欲的に取り組めるように、準備して授業

をしていただきました。学年朝礼で、議員さんが発表した感想を載せます。 

 

「私は出前授業で英会話の授業を受けました。授業は一切日本語を話さない all 

English での授業でした。先生が外国の方だったので、英語が聞き取れないかも…と

いう不安もありましたが、意外と聞き取ることができてうれしかったです。今回は出

前授業に参加して、ただ英語を学ぶだけではなく、実際に使ってみるという大切さを

知れてよかったです。」 

 

「私は、アルゴリズムについての授業を受けました。体験授業は楽しみにしていま  

したが、その分緊張しました。プログラミングの説明を受け、電卓の仕組みについ  

て学び、プログラミングで電卓を作りました。高校の先生の授業は、とてもおもし  

ろく、みんなが楽しめるよう、話し方や資料などが工夫されていて分かりやすかっ  

たです。そんな素敵な授業を高校で受けられると思うとワクワクします。また、進  

路学習を通して、高校の先生方が私たちのことをとても考えてくださっていること 

に気づき、感謝の気持ちでいっぱいになりました。」 

 

 夏休みは、おうちの人と進路についての話をしたり、高校などの説明会に参加したり、

進路を考える夏休みにしてください。 

 

 

学年スローガン～議員会より～ 

「７５期生最後の学年！やればできる‼」 
議員会では、４月からどんな学年にしたいか、を話し合ってきました。３年生というこ

ともあり、「良い授業」を目指して、２分前着席の呼びかけや、活発な発言ができる授

業の雰囲気をつくりたいと話し合いました。学年のみんながこの目標を意識できるスロ

ーガンをつくりました。「７５期生最後の学年！やればできる‼」です。「最後の学年」

には３年生としての意識を、「やればできる」には、意識してほしい色々な思いを込め

ました。「助け合う」「思いやり」「責任感」「楽しむ」「やるときはやる」「２分前着席」

…などです。 

このスローガンを聞けば、込められたたくさんの意味を 

思い浮かべて、一人ひとりが目標に向かっていける学年に  

なって欲しいです。 

 

 

薬物乱用防止教育 
学校薬剤師の先生に講演をしていただきました。自分には関係ないと思っている人が多

いと思いますが、意外と身近な人から勧められることが多いなど、薬物乱用の怖さを学

びました。おとなになっても、ずっと覚えていてくださいね。 

 

 

※この「３年生学年だより」は「豊中市立第一中学校ホームページ」からもご覧いただ

けます。 
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